
Heute ist Tag der Weißen Rose



Hans Scholl als Medizinstudent in München. Foto: Archiv

Crailsheim Heute vor 91 Jahren wurde Hans Scholl geboren. Der Sohn des Ingersheimer Bürgermeisters wurde 1943 als "Volksverräter" von den Nazis hingerichtet. Hans Scholl hatte in München die studentische Widerstandsgruppe "Weiße Rose" mitgegründet. Heute um 19.30 Uhr begrüßt Bürgermeister Herbert Holl in der Liebfrauenkapelle anlässlich des "Tages der Weißen Rose" Prälat i. R. Paul. Zusammen mit drei Crailsheimern bringt Dieterich sein Lesestück "Zu etwas Besserem sind wir geboren" zu Gehör. Dabei handelt es sich um ein fiktives Gipfelgespräch zwischen Christoph Blumhardt, Dietrich Bonhoeffer, Friedrich Schiller und Sofie Scholl. In dem Gespräch geht es um Freiheit, Hoffnung und Verantwortung und wie die vier "Widerständigen" diese Begriffe mit Leben erfüllt haben.

Der "Tag der Weißen Rose" in Scholls Geburtsstadt - organisiert vom Verein "Weiße Rose - Arbeitskreis Crailsheim" und von der Initiativgruppe Geschwister Scholl - will zum Nachdenken darüber anregen, inwieweit wir auch heute noch Anstöße für unser Handeln von den Geschwistern Scholl bekommen können. Die Veranstaltung wird durch Klezmer-Musik der Gruppe Hohenloher Schulhaus-Klezmer musikalisch umrahmt. pm

Erscheinungsdatum: Dienstag 22.09.2009

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2009 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

- ← [zurück zum Artikel](#)
- ← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)